

## Sinergisitas TNI-Polri Dan Pemkab Laksanakan Vaksinasi Di Daerah Yang Sulit Terjangkau

Pardal Riyanto - [PARDALRIYANTO.JOURNALIST.ID](http://PARDALRIYANTO.JOURNALIST.ID)

Oct 3, 2021 - 13:34



WONOGIRI – Kondisi geografis Kabupaten Wonogiri yang bergunung dan berbukit mempunyai kendala tersendiri dalam pelaksanaan serbuan vaksinasi Covid-19 yang digalakkan Pemerintah Kabupaten Wonogiri guna percepatan herd immunity bagi masyarakat dan tentunya target yang telah ditentukan.

Dengan sinergitas yang selama ini sudah terbangun dengan sangat baik Antara TNI-Polri dan Pemerintah Kabupaten Wonogiri, Minggu(3/10), Tenaga Kesehatan(Nakes) dari Kodim 0728/Wonogiri dan Polres Wonogiri beserta Dinas Kesehatan melaksanakan apel pemberangkatan menuju Desa Brenggolo, Kecamatan Jatiroto guna melaksanakan vaksinasi.

Kegiatan apel tersebut dipimpin oleh Bupati Joko Sutopo, Dandim Letkol Inf Rivan Rembodito Rivai, Kapolres AKBP Dydit Dwi Susanto, Kepala DKK dr. Adhi Dharma dan diikuti oleh segenap nakes Kodim 0728/Wonogiri dan Polres Wonogiri.

Dalam kesempatan tersebut, Dandim mengucapkan terima kasih dan apresiasi dari seluruh nakes yang tidak mengenal hari libur mencurahkan waktu dan tenaga serta pikiran, untuk tercapai percepatan herd immunity dengan terus melaksanakan vaksinasi yang kali ini dilaksanakan di Desa Brenggolo, Kecamatan Jatiroto.

“ Kegiatan ini merupakan inisiatif kami bersama dalam hal ini Pemerintah Kabupaten Wonogiri, dan kita TNI-Polri melaksanakan vaksinasi kedaerah yang mendapatkan prioritas dari Dinkes “, ucapnya.

Hal senada juga disampaikan oleh Kapolres Wonogiri dengan memberikan apresiasi kepada rekan-rekan nakes. Kapolres menambahkan, kegiatan ini selain menunjukkan bahwa pemerintah hadir juga untuk percepatan akselerasi vaksiansi terutama didaerah-daerah yang sulit terjangkau. “ Kita tunjukkan bahwa kita siap hadir untuk memberikan pelayanan terhadap masyarakat, terutama kegiatan vaksinasi “, ucapnya.

Sementara itu, Bupati dalam kesempatan tersebut menyampaikan Pemerintah Kabupaten Wonogiri mengucapkan terima kasih kepada TNI-Polri dan segenap aparatur pemerintah daerah untuk tercapainya tugas besar yang kita emban, dalam rangka percepatan vaksinasi pembentukan herd immunity khususnya di Kabupaten Wonogiri.

Bupati menyebutkan bahwa Capaian vaksiansi di Kabupaten Wonogiri menyentuh diangka 54%, dan harapan besar apabila nanti capaian sudah mencapai 70% dari pakar Epidemiologi maka ada harapan besar Kabupaten Wonogiri akan terbentuk kekebalan-kekebalan komunitas.

Bupati menambahkan, satu ikhtiar dan satu upaya besar kita selenggarakan bersama, pagi ini kita kembali menunjukkan wujud nyata soliditas, sinergisitas dan pertanggungjawaban kita, serta bersilaturahmi dengan warga didaerah Jatiroto yang berbatasan langsung dengan Provinsi Jawa Timur.

“ Sinergisitas dan kebersamaan ini akan menunjukkan dan memberikan keteladanan kepada seluruh masyarakat kita, percepatan vaksinasi dengan akselerasi ini diharapkan bisa membangun optimisme terhadap masyarakat bahwa dimanapun itu kita hadir dan siapapun itu berhak mendapatkan vaksiansi “, pungkasnya.

(Arda 72).